
総合体育館基本構想検討委員会における検討

２ 開催実績

 委員会においては，平成３０年２⽉に「⼤規模スポーツ施設の在り⽅検討委員会」から提出された，
「スポーツ振興の拠点としての機能に加え，コンサート・イベントなど多⽬的利⽤による交流拠点機能
があることが望ましい」との提言をベースに，基本構想（案）の検討を実施

 透明性を確保する観点から，全ての委員会をフルオープンにし，令和２年11⽉から計８回開催

氏 名 役 職 名
1 石塚 孔信 ⿅児島⼤学法⽂学部法経社会学科教授
2 伊牟田 均 前⿅児島県観光プロデューサー
3 上川路 美恵野公認会計士
4 木⽅ 十根 ⿅児島⼤学⼤学院理⼯学研究科教授
5 坂口 純弘 (公財)⿅児島県スポーツ協会専務理事
6 笹川 理⼦ 弁護士
7 髙城 藤雄 ⿅児島県障害者スポーツ協会会⻑
8 髙橋 義雄 筑波⼤学体育系准教授・ｽﾏｰﾄｳｴﾙﾈｽｼﾃｨ

政策開発研究センター副センター⻑
9 津曲 貞利 ⿅児島経済同友会代表幹事
10 東條 広光 ⿅児島県教育委員会教育⻑
11 新崎 恭史 (株)⽇本政策投資銀⾏南九州⽀店⻑
12 濱田 幸二 ⿅屋体育⼤学ｽﾎﾟｰﾂ・武道実践科学系教授・学⻑補佐
13 本房 美保 (公社)⿅児島県建築士会⼥性部会部会⻑

開催⽇等 検 討 事 項

第１回委員会
〔R2.11.25〕

①総合体育館の整備に向けたこれまでの検討経過
について

②今後の検討の進め⽅とスケジュールについて
③先⾏事例調査の実施について

１ 委員
開催⽇等 検 討 事 項

第２回委員会
〔R3.5.31〕

①需要予測調査結果について
②施設の機能，規模・構成等の検討について

先⾏事例（和歌山県施設等）調査〔R3.7.20〜21〕
第３回委員会
〔R3.7.21〕

①第２回委員会で出された意⾒について
②県議会における論議の状況について
③施設の機能，規模・構成等の検討について
県体育館等視察〔R3.8.3〕

第４回委員会
〔R3.9.13〕

①施設の機能，規模・構成(ｺﾝｾﾌﾟﾄ)について
②施設のコンセプトを踏まえた⽴地環境について

第５回委員会
〔R3.11.16〕

①県議会における論議の状況について
②複数候補地の選定について
③整備候補地の絞り込みに係る評価基準について

第６回委員会
〔R3.11.26〕 ①整備候補地について

第７回委員会
〔R4.1.11〕

①県議会における論議の状況について
②⿅児島港本港区エリアまちづくりについて
③本港区エリアにおける総合体育館のあり⽅について
④総合体育館の施設配置（案）について
⑤基本構想の項⽬（案）について

第８回委員会
〔R4.1.31〕

①基本構想（案）について
②県⺠からの意⾒募集結果について

知事への基本構想（案）提出〔R4.2.4〕

※今 昌司 委員(フリーランス・プランナー)は，R3.8.31付けで辞任
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